

Turnfest DTV Akitve



Am 8. und 9. Juni fand das diesjährige Turnfest in Kallnach statt. Wir Aktiven starteten mit den Disziplinen Korbballfachttest, Allrounder und Pendelstafette. Als erstes absolvierten wir den Korbballfachttest, welcher leider nicht ganz so gut verlief wie im Training. Als zweite Disziplin gaben unsere sechs Turnerinnen im Allrounder alles. Sie waren sehr schnell unterwegs, trafen fast jeden Ball und bekamen schlussendlich die tolle Note von 8.89. Am späten Nachmittag rannten wir noch die Pendelstafette. Während den Wettkämpfen wurden wir von unseren lieben TurnerInnen und UnterstützerInnen angefeuert. Zum Abschluss des Abends versammelten sich alle TurnerInnen des DTV und TV Studen zum Abendessen und gemeinsamen Feiern. Über unseren 13. Rang waren wir als Abschluss des Festes sehr zufrieden.

Vielen Dank unseren Leiterinnen Mia, Ramona und Tanja.



